



Gau-Bickelheim,
26. August 2025

Verleihung der Max Eyth-Denkmünze in Bronze an Rolf Rehm (Frankfurt am Main)

Hohe Auszeichnung der DLG für langjähriges Engagement in den Qualitätsprüfungen für Wein und Sekt im Rahmen der Bundesweinprämierung

Der Vorstand der DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft) hat Rolf Rehm mit der Max Eyth-Denkmünze in Bronze ausgezeichnet. Im Rahmen der vierten Prüfrunde der Bundesweinprämierung in Gau-Bickelheim überreichte Benedikt Bleile, DLG-Bereichsleiter Wein, Medaille und Urkunde. Mit dieser Ehrung würdigt die DLG das langjährige und herausragende Engagement von Rolf Rehm in der sensorischen Qualitätsbewertung von Wein und Sekt.

„Rolf Rehm ist eine Persönlichkeit, die mit Fachwissen, Leidenschaft und einem feinen sensorischen Gespür die DLG-Weinprüfungen seit vielen Jahren bereichert“, betonte Benedikt Bleile in seiner Laudatio. Besonders hervorgehoben wurde Rehms ruhige, fachlich fundierte und stets kompromissbereite Art, mit der er das Prüferteam verstärkt.

DLG-Engagement

In diesem Jahr feiert er nicht nur seine 24. Teilnahme an der Bundesweinprämierung, sondern auch seinen 61. Geburtstag. Sein Weg in die Weinsensorik ist außergewöhnlich: Der ehemalige Lufthansa-Pilot fand gemeinsam mit seiner Frau Claudia Rehm über eine DLG-Weinpräsentation in Wiesbaden zur sensorischen Prüfung. 2002 absolvierten beide den DLG-Prüferpass und sammelten erste Erfahrungen bei den Weinbauämtern im Rheingau.

2005 gründete das Ehepaar die Wein-Genuss-Agentur Rehm, die heute als Familienbetrieb mit Unterstützung der Söhne Gastronomen mit hochwertigen Weinen beliefert und berät. Seit seinem Ruhestand widmet sich Rolf Rehm noch intensiver seiner Leidenschaft für Wein – insbesondere im Bereich Sekt ist seine Expertise besonders gefragt.

Mit der Verleihung der Max Eyth-Denkmünze in Bronze spricht die DLG Rolf Rehm ihren herzlichen Dank und höchste Anerkennung für sein langjähriges Engagement und seine Verdienste um die Qualitätssicherung im Weinbereich aus.

DLG-TestService GmbH

Dank ihrer Fach- und Methodenkompetenz ist die DLG-TestService GmbH führend in der Qualitätsbewertung von Lebensmitteln. Ein neutrales Experten-Netzwerk sowie Prüfmethode auf Basis aktueller wissenschaftlich abgesicherter und produktspezifischer Qualitätsstandards garantieren Neutralität und Qualitätstransparenz. Getestete Produkte, die die DLG-Qualitätskriterien erfüllen, erhalten die Auszeichnung „DLG-prämiert“ in Gold, Silber oder Bronze.

Presse-Kontakt

Regina Hübner
DLG-Pressereferentin I
+49 69 24788-206
r.huebner@dlg.org

DLG. Fortschritt und Nachhaltigkeit in Landwirtschaft und Lebensmittelwirtschaft

Die DLG (Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft e.V.), 1885 von Max Eyth gegründet, steht für Produktivität und Ressourcenschutz in einer nachhaltigen und innovationsfreundlichen Wertschöpfungskette Agrar und Ernährung. Ziel der DLG ist, mit Wissens-, Qualitäts- und Technologietransfer den Fortschritt zu fördern. Die DLG hat mehr als 31.000 Mitglieder, sie ist gemeinnützig, politisch unabhängig und international vernetzt.

Als eine der führenden Organisationen ihrer Branche organisiert die DLG Messen und Veranstaltungen in den Bereichen Landwirtschaft und Lebensmitteltechnologie und testet Lebensmittel, Landtechnik sowie Betriebsmittel. Die DLG steht mit ihrem Fachzentrum für Landwirtschaft und Lebensmittel sowie den Medien der DLG-Verlage für unabhängigen Know-how-Transfer. Darüber hinaus erarbeitet die DLG in zahlreichen nationalen und internationalen Experten-Gremien Lösungen für die Herausforderungen der Land-, Agrar- und Lebensmittelwirtschaft.

www.dlg.org

Bildunterschrift von links nach rechts:

Benedikt Bleile (DLG-Bereichsleiter Wein, l.) überreicht Rolf Rehm (2.v. l.) zusammen mit Prof. Dr. Rainer Jung (Prüfbevollmächtigter DLG-Bundesweinprämierung, 2.v.r.) und Anika Schramm (Projektleiterin DLG-Bundesweinprämierung) Medaille und Urkunde. Foto: DLG